

BOLETÍN No. 008 ->>

Mil 737 estudiantes recibieron el beneficio de una beca en el 2014.

Es necesario que el Fondo de Becas de la UAA se fortalezca para apoyar a quienes más lo necesitan para realizar sus estudios.

La Comisión Ejecutiva Universitaria acordó realizar una aportación especial para el Fondo de Becas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y con ello solidarizarse con los estudiantes que requieren de apoyos económicos para cursar sus estudios universitarios, así lo anunció el rector de la UAA Mario Andrade Cervantes quién mencionó que los directores, decanos, el secretario general y el propio rector darán esta aportación en un momento en que es necesario apuntalar y apoyar con mayor decisión el fondo que la Institución tiene para este fin.

Al respecto, el director de Finanzas de la UAA, Ricardo González Álvarez comentó que la aportación que realizan los 19 integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria equivale al 19 becas al 100% durante dos semestres en el nivel de licenciatura, sin embargo aclaró que será el Comité de Becas quien determine de que manera serán distribuidos estos recursos, de acuerdo a los análisis de expedientes de solicitudes por parte de los estudiantes.

El funcionario universitario destacó que este gesto de la Comisión Ejecutiva se presenta en un momento crítico en la economía del país, en el que los estudiantes requieren de apoyos para poder realizar sus estudios, por lo que también hizo un llamado a los demás integrantes de la Institución y a la sociedad en general para tener un gesto solidario con los jóvenes universitarios y en la medida de lo posible aportar al Fondo de Becas de la Institución, con el objetivo de fortalecerlo y poder apoyar a quienes así lo requieran.

Por su parte, el director de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria destacó que este es un acto ejemplar por parte del órgano directivo de la UAA que se traducirá en beneficio directo de los estudiantes con mayores necesidades económicas y contribuirá a mejorar el rendimiento académico y con ello evitar también la deserción por causas económicas.

Apuntó que durante el 2014 fueron apoyados con becas mil 737 estudiantes, con porcentajes de subvención que van del 25 al 100% de la cuota mensual que pagan los alumnos, sin embargo expresó que es necesario incrementar el Fondo para lograr un mayor porcentaje de ayuda.

Comentó también que el otorgamiento de apoyos vía becas y créditos educativos se realiza a través de un Comité formado por integrantes del H. Consejo Universitario, del cual forman parte, directores, decanos, estudiantes, maestros y un representante del personal administrativo, quienes analizan las solicitudes, de acuerdo a estudios socioeconómicos de los aspirantes y con base en ello determinan con total transparencia el destino de los recursos para

apoyos económicos y los porcentajes que pueden otorgarse a cada uno de los solicitantes.

En su momento destacó que se atienden todas la solicitudes de beca que se presentan por parte de los estudiantes, sin embargo el monto de apoyo en porcentaje de beca dependerá de los recursos con que cuente el Fondo de Becas, por lo que es necesario fortalecerlo con las aportaciones de los universitarios y de la sociedad en su conjunto.

